

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Baja Fitch la nota de Rusia a grado especulativo

Nueva York, Estados Unidos(02 marzo 2022).- Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Rusia a grado especulativo a B desde BBB, además de colocarla en observación negativa.

La reducción responde a que la severidad de las sanciones internacionales en respuesta a la invasión de Ucrania por parte de Rusia podría socavar su capacidad y disposición para pagar la deuda.

Fitch también citó el debilitamiento de las finanzas públicas y externas, la desaceleración del crecimiento, el riesgo interno y geopolítico elevado y la posibilidad de nuevas sanciones.

Previamente se dio a conocer que un grupo creciente de refinerías estadounidenses se está alejando del petróleo ruso, a medida que la superpotencia europea continúa su asalto a Ucrania.

Monroe Energy, el tercer mayor importador estadounidense de crudo ruso, dijo que no entraría en nuevos acuerdos de suministro "en el futuro previsible", convirtiéndose en la última refinería en evadir el petróleo de Rusia.

Par Pacific Holdings, que opera una refinería en Hawai y compró el año pasado 6.9 millones de barriles de crudo ruso, también dijo que no asumiría nuevos compromisos aunque, al igual que Monroe, seguirá recibiendo compras acordadas previamente. Estas compañías se unen a otros fabricantes de combustible estadounidenses que ya habían decidido alejándose discretamente de las importaciones rusas, incluso antes de que estallara la guerra.

Hora de publicación: 17:41 hrs.